

## ごあいさつ

大阪府立平野支援学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

本校は昭和58年(1983年)4月に大阪市立平野養護学校として開校した、肢体不自由障がいのある児童生徒が通学する支援学校です。大阪市内に立地しながらも周辺には緑が多く、校庭に立つと様々な野鳥のさえずりが聞こえてきます。隣の大阪市立長原小学校とは、通用門で互いに往来できるという恵まれた環境にあり、日常的に同校との交流及び共同学習を行っています。

本校は「ライフキャリアの観点による質の高い教育を提供する学校」を標榜し、児童生徒の高等部卒業後の生活を見据えたライフキャリア教育に取り組んでいます。令和4年度には大阪府学校経営推進費を受け、3か年事業で「質の高い教育をみんなに～音楽で育むライフキャリア～」というテーマで、音楽療法の視点と手法の授業への導入に関する実践・研究を進めてまいりました。本事業の最終年である今年度、夏季休業期間中に「成果報告会」を開催する予定です。

また、本事業は校内での実践にとどまらず、地域支援整備事業として、ご要望いただいた小学校において「出前授業」を行っています。授業を受けた児童から「こういう授業を、またやってみたいです」といった意欲的な感想を受け、音楽療法の視点と手法を導入した授業の新たな可能性を見出しているところです。

本校は昨年度、おかげさまで創立40周年を迎えました。この40年の節目を機に学校教育目標を改定し、新たに「めざす児童生徒像」を設定しました。

学校教育目標	「主体的に豊かな生活を送る力を育む」
めざす児童生徒像	<ul style="list-style-type: none"><li>・ 思いを表現し、発信できる児童生徒</li><li>・ 自己選択、自己決定できる児童生徒</li><li>・ チャレンジする児童生徒</li><li>・ 他者と協働できる児童生徒</li><li>・ 健康の保持に取り組む児童生徒</li></ul>

創立41年めとなる今年度、「学校教育目標」及び「めざす児童生徒像」の実現をめざし教職員一同、邁進していく所存です。これまでと変わらぬご指導及びご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年4月  
校長 川村 典子